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ATA DA CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 1 

MULTIDISCIPLINAR DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS APLICADAS DA 2 

UNICAMP.  Aos vinte e três dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, o Conselho Multidisciplinar 3 

de Graduação da FCA reuniu-se, presencialmente, sob a presidência da profa. Dra. Sandra Francisca 4 

Bezerra Gemma, com a participação dos seguintes membros titulares: Prof. Dr. Diego Jair Vicentin, Prof. 5 

Dr. Diogo Thimoteo da Cunha, Profa. Dra. Eliana de Toledo Ishibashi, Profa. Dra. Hosana Gomes 6 

Rodrigues, Prof. Dr. Luiz Eduardo Gaio, Prof. Dr. Ricardo Floriano e Vinícius Cossovan Lima; membros 7 

suplentes: prof. Dr. Adauto Lucas da Silva, Profa. Dra. Andrea Maculano Esteves, Profa. Dra. Natalia 8 

Molina Cetrulo, Prof. Dr. Rafael Borim de Souza e Raul Lucas Fantucci da Silva. Também participaram 9 

como convidados os docentes Eduardo José Marandola Junior, Julicristie Machado de Oliveira e Joana 10 

Pereira de Carvalho Ferreira. Iniciando a reunião, a Ata da 161ª Reunião Ordinária do CMG, foi 11 

aprovada por unanimidade após inserção na linha 18, página 2, para que a prática seja realizada 12 

institucionalmente e não somente pelo coordenador de curso, como algo isolado. Em relação a Ordem 13 

do dia, o item C01 foi destacado. O item A01, referente ao Relatório de Atividades Docente da Profa. 14 

Dra. Laís Silveira Fraga referente ao período de 01/01/2022 a 31/12/2024, foi aprovado com abstenção 15 

do relator. Item A02, referente ao Relatório de Atividades Docente do Prof. Dr. Marcelo Zoéga Maialle 16 

referente ao período de 01/01/2022 a 31/12/2024, foi aprovado com abstenção do relator. Item Relatório 17 

de Atividades Docente da Profa. Dra. Priscila Cristina Berbert Rampazzo referente ao período de 18 

01/01/2022 a 31/12/2024, foi aprovado com abstenção do relator. Item C01, referente a solicitações para 19 

o Edital 08 de Apoio Discente, para as alunas Agatha Dias Gomes De Queiroz e Júlia Gomes Camargo, 20 

após analise e discussão, foram aprovadas 01 diária internacional no valor de US$ 320,00 para cada 21 

aluna. Em relação ao Expediente, Item I.A, referente ao PCA 2026, Foi cominado aos membros sobre o 22 

preenchimento da planilha que será enviada pela Diretoria de Ensino. Foi ressaltado que os 23 

coordenadores que tiverem disciplinas com vetor de laboratório deverão consultar seus respectivos 24 

técnicos antes de incluir itens. Item I.B, referente a Visita do Profis em Limeira, Prof. Dr. Luiz Eduardo 25 

Gaio comentou aos membros sobre a visita e o cronograma estipulado para os coordenadores de cursos 26 

apresentarem. Item I.C, referente a Escusas Religiosas, Prof. Dr. Luiz Eduardo Gaio comentou sobe o 27 

Art. 7ª da Lei 9.394 será contemplado no Regimento Geral de Graduação em breve. Item ID, referente 28 

a fraudes em atividades avaliativas, Prof. Dr. Luiz Eduardo Gaio comentou sobre as fraudes, e aplicação 29 

de faltas leves, médias, graves e gravíssimas e seus respectivos princípios. Comentou também que em 30 

breve será solicitado a inserção no Plano de Desenvolvimento de Disciplinas a questão de “colas” nas 31 

avaliações. E que o assunto será apreciado na reunião da próxima CCG. Prof. Dr. Eduardo Marandola 32 

comentou que é necessário que seja algo institucional e não somente autonomia do docente, para não 33 

haver conflitos. Item I.E, referente a Principais desafios do Curso para os próximos anos, Profa. Dra. 34 

Sandra comentou sobre problemas de comunicação institucional com os alunos. Item I.F, Profa. Dra. 35 

Sandra comentou sobre o Oficio Circular da Comvest referente as Cotas para pessoas Trans, Travestis e 36 

Não-binárias. Os membros comentaram sobre priorizar vagas regulares pois questões de infraestrutura. 37 

Item I.G, Profa. Dra. Sandra agradeceu a todos os coordenadores antigos e desejou boas-vindas aos 38 

coordenadores que irão assumir os cargos. Comentou que foi gratificante trabalhar todos esses anos em 39 

prol da graduação. Não havendo mais assuntos para tratar, a Presidente do Conselho, Profa. Dra. Sandra 40 

Francisca Bezerra Gemma, encerrou a 161ª Reunião Ordinária do Conselho Multidisciplinar de 41 
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Graduação da FCA. E para constar, eu Bruna Fernanda Ribeiro Lopes, secretariei a reunião e lavrei a 1 

presente ata, que será submetida à aprovação na próxima reunião. Limeira, 23 de abril de 2025.  2 


